

INFO PUBLIK

Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) Selamat Mudik dan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H

Narsono Son - JATENG.INFOPUBLIK.CO.ID

Apr 4, 2024 - 15:08



Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) Selamat Mudik dan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H

BANYUMAS - Seluruh Keluarga Besar Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL) dari Pengurus dan para Anggota serta Relawan/simpatian mengucapkan selamat Mudik atau Pulang Kampung dan Merayakan Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1445

Hijriah, Minal Aidzin Wal Faizin Mohon Maaf Lahir dan Batin.

"Kami menghimbau kepada Warga masyarakat yang melaksanakan kegiatan Mudik ke kampung halaman setidaknya Mempersiapkan segala hal yang di butuhkan dalam perjalanan, serta Hati-hati dalam berkendara (bila membawa kendaraan motor/mobil Sendiri) saat balik Kampung," ungkap Ketua Umum Komunitas Wartawan Lokal, N.Son Kamis (04/04/2024).

Ia juga berpesan kepada seluruh masyarakat agar mengalokasikan waktu istirahat yang cukup saat perjalanan keberangkatan menuju kampung halaman. Hal ini sebagai upaya menghindari kemungkinan sesuatu yang tidak terduga.

"Bagi Warga masyarakat yang pulang kampung menggunakan kendaraan fasilitas umum seperti Bus, kereta api, Pesawat dan transportasi lainnya hendaknya mempunyai waktu luang, standby sebelum keberangkatan agar tidak tertinggal atau terburu-buru, karena mendekati Hari Raya jalan raya kebanyakan dipadati kendaraan," pesanya.

Dari informasi yang didapat Pemerintah pada tahun 2024 jumlah Pemudik yang akan melakukan pulang kampung meningkat, dan himbauan agar melaksanakan mudik lebih awal agar kemacetan di jalan raya tidak signifikan.

Adapun dikutip berdasarkan pantauan data pada Senin (25/3) pkl 08.00, tiket KA Jarak Menengah/Jauh yang terjual pada periode H-10 (31 Maret) s.d H+10 (21 April) adalah sebanyak 1.816.331 tiket atau 53% total tiket yang disediakan sebanyak 3.390.926 tiket. Angka ini akan terus bertambah karena penjualan masih terus berlangsung. Dari data tersebut masih banyak tiket yang tersedia dan dapat dibeli masyarakat pada periode Lebaran ini.

Prediksi puncak arus mudik berdasarkan penjualan tertinggi hingga saat ini yaitu terjadi pada tanggal 6 April 2024 atau H-4 Lebaran dengan total tiket terjual sebanyak 122.285 tiket

"Kami Doakan yang terbaik bagi Masyarakat yang melaksanakan kegiatan Mudik, Semoga Lancar dalam perjalanan, tidak terkendala suatu yang berarti serta dapat berkumpul di kampung atau kota masing-masing untuk merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah, dengan penuh rasa kegembiraan di tahun 2024," tandasnya.

(Red/tim)